

FICHE INSCRIPTION POUR LES ADHERENTS AGESSIA INSCRIPTION FORM FOR AGESSIA MEMBERS

IGCSE Examinations (International General Certificate of Secondary Education) **Mai-Juin 2017**

Date limite d'inscription aux épreuves des IGCSE : 13 mars 2017

Enrolment for IGCSE must be completed before 13 March 2017

Dans le cadre de nos efforts pour enrichir l'offre éducative proposée aux élèves, le lycée donne la possibilité à tous les élèves inscrits dans l'établissement de présenter les examens du système éducatif britannique. Ces examens sont facultatifs et payants. Ils sont administrés dans le cadre des services gérés par l'association **AGESSIA**.

Les élèves peuvent présenter une ou plusieurs matières. Le lycée est centre d'examens et le planning des épreuves peut être consulté sur <http://agessia.com/examens-cambridge-et-igcse-2017/>.

Les élèves bénéficiant d'un **tiers-temps** doivent apporter une justification de tiers-temps avant le 13 mars.

A student may sit any number of subjects. Candidates sit the examinations in the Lycée according to the timetable which is available from the following site <http://agessia.com/examens-cambridge-et-igcse-2017/>.

*Candidates who are entitled to **extra time** must present evidence that they are entitled to Tiers-Temps.*

NB : Il est essentiel de consulter l'enseignant de la matière concernée avant toute inscription.
It is essential that subject teachers be consulted on the advisability of entries.

Liste des matières/Prix

IGCSE			
English Language	€ 68	History	€ 88
English Literature	€ 68	Human Biology*	€ 88
Mathematics**	€ 88	Spanish (incl. oral)	€ 128
Geography	€ 88	French (incl. oral)	€ 128
Physics*	€ 88	German (incl. oral)	€ 128
Chemistry	€ 88	Italian Written (GCSE)	€ 45

* Ces matières sont enseignées en heures supplémentaires (environ 1h par quinzaine)
Extra lessons for these subjects of approximately one hour per fortnight are given at the lycée

** En mathématiques le nombre d'heures allouées ne permettra de traiter qu'une partie du programme. Il appartient au candidat de décider quand il présente l'examen. Il devra étudier seul le reste du programme.
Only part of the Mathematics syllabus will have been covered due to the limited n° of hours allocated. Students may enrol in their own names on the understanding that they will take responsibility for the remaining parts of the syllabus. They may choose to continue their Maths studies and enrol for the IGCSE next year.

Les frais administratifs sont pris en charge par la contribution annuelle à AGESSIA.
The administration fee is covered by the annual contribution to AGESSIA.

N.B. Les inscriptions reçues au-delà de la date limite occasionneront des frais supplémentaires.
Late entry fees will be incurred if this form is not returned by the closing date.

AGESSIA

Partenaire de la section internationale anglaise G. Duby



FICHE INSCRIPTION POUR LES ADHERENTS AGESSIA INSCRIPTION FORM FOR AGESSIA MEMBERS

IGCSE Examinations (International General Certificate of Secondary Education)

**Merci de ramener cette fiche d'inscription + chèque
au bureau 307 avant le lundi 13 mars 2017.
Please bring completed inscription form + payment
to Room 307 before Monday, 13th March 2017.**

Nom/ *Name* : Prénom / *First name*

Date de Naissance / *Date of Birth* : / / Classe / *OIB*

Nationalité / *Nationality* :

Adresse / *Address* :

.....

E-mail du candidat (**lisible et indispensable pour envoi CONVOCATION**) :

.....@.....

N° Mobile (joignable le jour de l'examen) :

Bénéficiez-vous d'un aménagement pour les épreuves ?.....

Si oui, apporter une justification de tiers-temps avant le 13 mars. *If you require extra time when taking exams then please present evidence that you are entitled to Tiers-Temps by 13 March.*

Cochez ci-dessous les matières choisies/ *Indicate below the subjects chosen* :

- | | |
|------------------------------------------------------|----------------------------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> English Language..... € 68 | <input type="checkbox"/> History.....€ 88 |
| <input type="checkbox"/> English Literature.....€ 68 | <input type="checkbox"/> Human Biology.....€ 88 |
| <input type="checkbox"/> Mathematics€ 88 | <input type="checkbox"/> Spanish (incl. oral).....€ 128 |
| <input type="checkbox"/> Geography.....€ 88 | <input type="checkbox"/> French (incl. oral).....€ 128 |
| <input type="checkbox"/> Physics€ 88 | <input type="checkbox"/> German (incl. oral).....€ 128 |
| <input type="checkbox"/> Chemistry.....€ 88 | <input type="checkbox"/> Italian Written (GCSE).....€ 45 |

Montant total : (Chèque à l'ordre d'Agessia)

N.B. Les inscriptions reçues au-delà de la date limite occasionneront des frais supplémentaires. *Late entry fees will be incurred if this form is not returned by the closing date.*

Signature des parents :

Date :